

令和6年度学校だより 7月号 志布志市立泰野小学校 創立151年 電話 099-487-8159



【キャッチフレーズ】たっぷり遊び いっぱい勉強 のびゆく命 泰野っ子 児童数:46名

地域で育む泰野っ子

校長 飛松 正文

早いもので「学期も残りわずかとなりました。泰野っ子たちは、保護者の皆様、そして地 域の皆様のおかげで、これまで事件や事故に巻き込まれず、元気に学校に通うことができて います。最近は,登下校中の子供たちの交通事故が多く報道されています。横断歩道を青で 渡っているにもかかわらず車にひかれるという信じられない事故もありました。

泰野校区は、保護者の皆様が家を出る時に一声かけ、地域の皆様があちらこちらで交通指 導をしてくださっています。現在,心光寺交差点,泰野小正門前,中学校前の横断歩道と, これまで以上に地域の方々が子供たちの登下校を見守ってくださるようになりました。この ような校区だからこそ、事故もなく子供たちが安全に過ごせているのだと、感謝の思いでい っぱいです。ありがとうございます。

さて,I学期も残りわずかとなりました。本校の【めざす子どもの姿】として,

「進んで考える子」:自ら学ぶ意欲をもち、絶えず工夫し、進んで勉強する子 「心の美しい子」: 礼儀正しく,思いやりがあり広い心で仲良くする子 「健やかで粘り強い子」: 心身ともに健やかで、根気強く、最後までやりぬく子

としています。学校でも上記の子供の姿を意識しながら、教育活動を進めています。これか ら迎える夏休み,泰野っ子とふれあう機会もたくさんあると思います。ぜひ,家庭でも地域 でも子供たちと関わってくださる場面で,上記の【めざす子どもの姿】に育つよう意識して 声かけをしてくださるとありがたいです。

今後の泰野校区を担っていく子供たちを、地域・家庭・学校が同じ目標に向かって、育ん でいきましょう。 「もうー回読んで!」

今年度、これまでコロナ禍の為に実施できなかった「保護者の読み聞かせ」を、保護者の 皆様の御協力によって,復活していただくことができました。泰野小学校に赴任して,読書 の傾向を調べてみると、学年相応の本を読んでいないことが分かりました。そこで、昨年度 から,全校朝会で読み聞かせをしたり,担任や司書補の先生方に声かけをしていただいたり しましたが、なかなか改善されていないのが現状です。

また,そのことが直接関係あるとは言えませんが,本校の4教科の中では国語のテストの 平均点が他教科よりも低い傾向にあります。そこで、今年度、PTA総会の時に保護者の皆 様にお願いをし,5月から「保護者の読み聞かせ」実施をしていただいております。

保護者の皆様の実施後の記録簿には,

- ・初めての読み聞かせでしたが、みんな楽しそうに聞いてくれました。
- 「もう一回読んで!」と言われて嬉しかったです。
- ・みんな静かに聞いてくれて、たまに私の顔を見ながらしっかり感想まで 言ってくれて嬉しかったです。
- ・みんな静かに聞いてくれて嬉しかったです。

と書かれており、読 |み聞かせをしてくださ った保護者の方も喜び を味わっていただき. 泰野っ子達も目をきら ⁾ きらさせながら、集中

して読み聞かせを聞いていました。親子共々読書に親しみ、喜びを味わうことによって、よ り一層、泰野っ子達が本に親しむようになってくれることを願っています。

全校児童が夏休みを健康に過ごし、元気な笑顔で2学期を迎えることができるよう願って います。